



## Leitfaden für Straßenmusik

Die Fête de la Musique lädt Sie herzlich ein, die Straßen und öffentlichen Räume mit Ihrer Musik zu beleben. Dabei steht handgemachte Musik ohne und mit elektrischer Verstärkung im Vordergrund.

Um ein harmonisches Miteinander zu gewährleisten, orientieren Sie sich bitte am folgendem Leitfaden:

**Zeitliche Begrenzung:** Ihr Auftritt an einem Ort sollte maximal 60 Minuten dauern. Nach Ablauf dieser Zeit ziehen Sie bitte zu einem anderen Standort weiter. Die Nachtruhezeit von 22 Uhr bis 6 Uhr bitten wir zu respektieren.

**Sensible Bereiche:** Das Musizieren in unmittelbarer Nähe von Krankenhäusern, Altenheimen, religiösen Einrichtungen während Gottesdiensten oder anderen schutzbedürftigen Institutionen ist nicht gestattet.

**Lautstärke und Qualität:** Spielen Sie in angemessener Lautstärke und achten Sie besonders auf die Qualität Ihrer Darbietung. Ziel ist es, Ihre Umgebung zu erfreuen, ohne dabei jemanden zu stören.

Durch die Einhaltung dieser Regeln tragen Sie dazu bei, dass die Fête de la Musique ein freudvolles Erlebnis für alle Beteiligten wird.

Beachten Sie diesen Leitfaden, um eine harmonische und respektvolle Atmosphäre für alle zu schaffen. Viel Spaß beim Musizieren!

